

Süd Klassik 2017 in Freising

Bereits zum 7.Mal veranstalten die „*Freisinger Trial Bären*“ den 1.Lauf der Süd Klassik Serie zu dem dieses Jahr 121 Fahrer antraten, knapp die Hälfte davon mit „*modernen Motorrädern*“.

11 Starter stammten aus Werdenfels und sind Mitglieder des AC-Trial Teams, die sich in den 15 Sektionen a 2 Runden erfolgreich behaupteten.



Mit historischen Motorrädern starteten Flori Dreher und Stephan Endress in der Klasse „*Twinshock- Experten- grün*“.

Flori erreichte auf seiner Montesa den 6.Platz und Stephan pilotierte sich auf seiner Fantic auf's Podest und belegte Platz 2.

Mit aktuellen Maschinen starteten gleich 6 Teammitglieder in Klasse 10 „*Modern Experten- grün*“ und belegten nachfolgende Platzierungen:

3. *Simon Böhmer*, 7. *Hias Grasegger*, 8. *Christoph Dreher*, 10. *Nici Reindl*, 23. *Theo Reindl* und 25. *David Dreher*.

In Klasse 11 „*Modern Fortgeschrittene- schwarz*“ belegte Vincent Stempin den 10. Platz.

Linus und Markus Krah starteten in Klasse 12 „*Modern Beginner- rot*“.

Linus erreichte den 7.Platz und Markus Platz 9.